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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「四つのテスト」

●ゲストの紹介　米山奨学生　ブイ テイ ラン様

●米山奨学生世話クラブの委嘱

●米山奨学生カウンセラーの委嘱

　　　村本 順三会員

●米山奨学金贈呈

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「職業卓話」

　　　　　　　　　　相馬 康人 会員

　　　　　　　　　　田中 康貴 会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

4/30　（休会）

5/7　「八尾RAC活動報告」　八尾RAC　会長

5/14　「NPO法人輝、こども食堂 活動報告」

　　　　　　田中 康正会員・浦上 健司会員

第3061回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



　いよいよ大阪・関西万博が開幕しました。

　ロータリーでも関連のイベントを行い、開幕祭には約

1,200人が集まりました。OSKの舞踊や食事で、盛り上

がりました。

　また今月からは、IM各組のEXPOフェスタが開催され

ます。私たちも第４組のフェスタで、ホストを担当します。

　他組のEXPOフェスタの内容に興味のある方は、地

区の特設サイトがありますのでご覧ください。

　また万博では、いろんなテーマウイークというものが

あります。地区でも協賛団体として、グローバル奨学

生やインターアクターたちによるディスカッションなどを

行う予定です。

▼10日、大阪柏原RCとの二和会が行われ、新旧執行

部と事務局で出席しました。

▼12日に大阪・関西万博の前夜祭が開催され、田中

（正）ガバナー補佐エレクト、会長、菅野・松下・浦川

会員が参加されました。

▼次週23日の例会には、今年度の米山奨学生が初

めて出席されます。ベトナム出身の方です。

▼30日の例会は、休会です。6月6日の拡大例会との

日程入れ替えです。お間違えのないようにお願いい

たします。

▼中川　廣次・次年度幹事

　本日例会終了後、次年度のクラブ協議会を開催しま

す。対象の方は、出席をお願いいたします。

▼野村　俊隆　副会長

　20日にBBQを開催します。本日、会費を集めさせて

いただきました。当日は、お渡しした地図の場所に集

合ください。ご参加よろしくお願いいたします。

▼ゴルフ部・平尾　貴英　部長

　5月29日にゴルフコンペを行います。居相会員の

エージシュート記念と還暦、古希などのお祝いを兼ね

て、春日台GCで開催します。ご参加ください。

▼浦上　健司・グローバル奨学生カウンセラー

　昨年８月に送り出したグローバル奨学生、今井杏梨

さんから近況報告が届きました。イギリスで元気に、そ

して有意義に過ごされているそうです。ビデオ動画を

送っていただきましたので、ご覧ください。

▼グローバル奨学生　今井　杏梨　様

　授業では課題の量が多く、準備にかなりの時間がか

かっています。でもそのおかげで、学びの深さを実感

しました。

　学んだことを社会にどう生かしていくか、大学院生と

しての役割を考えさせられています。これからもどのよ

うに問題をとらえていくかなど、さらに学びを深めてい

きたいと思っています。

　おかげさまでこれまで、大変濃く充実した半年間を

過ごさせていただきました。当初、インターンシップを

受ける予定でしたが、この講座が大変人気だったため

履修できませんでした。このためインターン受け入れ

先を改めて自分で探し、申し込みたいと思っています。

　９月には一度、帰国したいと思っています。八尾RC

様をはじめ、支援していただいているすべての方々に

感謝申し上げております。これからもよろしくお願いい

たします。

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



「命の参観日」

▼金光八尾高校・前田　裕子　先生

　先日、プログラム委員会からご相談があり、玉城ちは

る様を紹介させていただきました。11月には本校で、

ご講演いただく予定です。本日は群馬県高崎市から、

お越しいただきました。

　玉城様はシンガーソングライターで、中国人留学生

のお世話をすることになったのがきっかけで、これまで

数多くの方々のホストマザーを務めてこられました。そ

の体験談などをもとに、全国の学校などで200回を超

える講演歴をお持ちです。

▼玉城　ちはる　様

　全国の学校で講演をさせていただいていますが、本

業は歌手です。2004年から母親業をはじめ、今では

孫が６人おります。孫といっても、私がホストマザーをし

た人たちの子どもです。

　親がいない子どもなど、さまざまな事情を抱えた子ど

もを自宅に招き、36人のお世話をしてきました。さまざ

まな国の子がおり、さまざまな境遇にある子たちがいま

す。

　安田女子大学で多文化共生の講師も務めています。

自分とは違う人を排除しないで、どうやってともに生き

ていくか、を考えています。ある時、小学生に向けて

しゃべってくれないか、と声をかけていただいたことか

ら、全国の学校でも講演させていただいています。そ

して幅広い年代の方から、LINEでの相談も受け付け

ています。

　不登校の数は現在、約34万人といわれています。子

どもの自殺者数も、過去最高を記録しています。子ど

もの数は減っているのに、どうしてでしょうか。

　LINEで相談を受けていると、みんな「ごめんなさい」

と言います。私は「どうして謝るのですか。あなたには

相談する能力があります。どうか、あやまらないでくだ

さい」と伝えます。

　カウンセリングという行為に関してアンケートをとると、

ネガティブなイメージが多いのが実情です。98％の方

は「悩みがある」と答えるのですが、実際に誰かに相

談したことがあるかを聞いてみると、とたんに割合が

ぐっと低くなります。

　主な理由は「親が心配するから」ということだそうです。

親に心配そうな顔をされると、「これは自分で解決しな

ければ」と、抱え込んでしまうことも少なくないようです。

このため、相談力を上げることが大切です。「相談でき

ることは能力だ」として、子どもに対してどれだけポジ

ティブな声かけをできるかが重要です。

　活動を進めるにあたっては「アウトリーチが大切」と考

え、例えば「０歳からの親子コンサート」といったことも

行っています。これは、演奏中に泣いても歩き回って

もＯＫ、というものです。コンサートを入り口に、母親た

ちがやってくるのです。会場には助産師や保健師が

おり、相談に乗ったりします。こうしたイベントをきっか

けに、継続的な支援につながることもあります。

　このほか、働く世代のセルフメンタルケア研修も実施

しています。参加が多いのは、公務員の方です。特に、

学校の先生からの相談が多いです。これは命の参観

日を、メンタルケアに特化した形で行っているもので

す。こうした取り組みで、顔が見える安心感からLINE

相談へつながることもあります。

　群馬県太田市で「こもれびカフェ」というものも行って

います。子どもから高齢者まで、座談会形式でお話を

お聞きしています。ここでは親が相談している姿を、子

どもに見せる効果もあります。就労支援も行ったりしま

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

すが、私は民間の資格しか持っていませんので、お話

を聞いてあげるのが役割です。

　困りごとを抱え続けている人が、元気に暮らせる方

法を模索しています。そして誰もが相談できるように、

相談をもっと身近にし、誰も取り残さない社会を目指し

ていきたいと思っています。

▼長竹会長　玉城様、前田様ようこそおいで下さいま

した。ごゆっくりなさって下さい。

▼野村副会長　玉城様、卓話よろしくお願いします。

20日の日曜日11：00から八尾RC親睦BBQですので、

ご参加の皆さんよろしくお願いします。

▼相馬幹事　玉城様、本日の卓話よろしくお願いしま

す。楽しみにしております。

▼児林直前会長　本日の卓話、命の参観日、玉城ち

はる様、よろしくお願いします。

▼小谷会長エレクト　玉城ちはる様、卓話楽しみにし

ております。

▼寺坂・前田会員　例会欠席お詫び

▼中川・菅野会員　良い事がありますように。

▼山本（勝）会員　日曜日のバーベキュー大会、家族

でお世話になります。晴日を祈ります。

▼田中（正）会員　本日の卓話、玉城ちはる先生ようこ

そおいで下さいました。楽しみにしていました。宜しく

お願いします。玉城先生をご紹介頂いた前田先生、

ありがとうございます。本日ご同行も頂き、ごゆっくりし

ていって下さい。

▼新宮会員　玉城ちはる様、前田裕子先生、卓話宜

しくお願いします!!

▼山陰会員　玉城様、卓話よろしくお願いします

▼西村会員　よいことがありました。例会欠席お詫び

▼大槻会員　本日も宜しくお願いします。（日曜日、

BBQ楽しみです）

▼福田会員　新年明けましておめでとうございます！

▼平尾会員　今度の日曜日のバーベキュー楽しみに

しています。

▼原田会員　体調管理に気をつけましょう！

▼浦上会員　先日RAC次年度執行部の会議に参加さ

せていただきました。児林健太次年度RAC委員長、あ

りがとうございました。

▼倉角会員　よいことがありました。

▼出口・松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼北山会員　本日の卓話、玉城先生、宜しくお願いし

ます。前田先生もごゆっくりなさって下さい。昨日と違

い穏やかな天気でありがたいです。

▼依田会員　例会欠席お詫び。本日もよろしくお願い

します。

▼浦川会員　先日、万博の前夜祭に参加し、大変楽

しゅうございました。ありがとうございます。

■ 出席報告

月日

4/2

4/9

4/16

会員数

62

62

62

出席

40

29

39

うち出席規定
適用免除者

8

5

7

メーク
アップ

0

出席率

70.18％

53.70％

69.64％

確定
出席率

70.18％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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